

Gants 5 doigts FEUMAX

Référence : EPI-48.020.001

Description :

Ces gants d'intervention tout cuir répondent aux exigences des interventions les plus exigeantes, ils offrent une **protection optimale**, un **grand confort de port** et une **résistance à toute épreuve**. Fabriqués en **cuir pleine fleur**, ils assurent une **résistance à la chaleur**, à l'abrasion et aux déchirures, tout en conservant une **souplesse** idéale pour manipuler les équipements avec précision. Ils accompagnent les sapeurs-pompiers lors de **feux urbains, accidents de la route**, ou diverses **interventions techniques**, ces gants constituent un **équipement de référence** pour les professionnels du secours.

Protection renforcée sur les zones sensibles (paume, articulations)

Poignet long pour une meilleure couverture et une bonne tenue sur la manche

Conforme aux **normes EN 659** relatives aux équipements de protection pour pompiers

- Gants de lutte contre l'incendie à trois couches à cinq doigts conçus pour les opérations de combat ainsi que les opérations de sauvetage
- Le dessus est en cuir pleine fleur - imperméable, de couleur crème
- L'espace central a été en outre renforcé par une couche de cuir de vachette
- Doublure en fibres de kevlar - HakaniTHN 210/2
- Membrane - Sympatex
- Manchette - cuir - croûte de cuir grise
- Le brassard est équipé d'un mousqueton
- Une bande réfléchissante jaune et un velcro ignifuge blanc sont placés sur le brassard
- Les gants ont un très haut degré de durabilité technique
- Disponible dans les tailles 8 à 12
- EN 420



FEUMAX 5 finger gloves

Reference code : EPI-48.020.001

Description :

Full-leather gloves meet the demands of the most demanding interventions, offering **optimum protection**, **great wearing comfort** and **unfailing resistance**. Made from **full-grain leather**, they are **resistant to heat**, abrasion and tearing, while retaining ideal **flexibility** for handling equipment with precision. They accompany firefighters during **urban fires**, **road accidents**, or various **technical interventions**, these gloves are a benchmark piece of equipment for rescue professionals.

Reinforced protection in sensitive areas (palm, knuckles)

Long cuff for better coverage and fit on the sleeve

Complies with **EN 659 standards** for firefighters' protective equipment.

- Three-layer, five-finger firefighting gloves designed for both combat and rescue operations
- Cream-colored, full-grain, waterproof leather uppers
- The central area is additionally reinforced with a layer of cowhide leather
- Kevlar fiber lining - HakaniTHN 210/2
- Membrane - Sympatex
- Cuff - leather - grey split leather
- Cuff with snap hook
- Yellow reflective tape and white flame-retardant Velcro fastening on the cuff
- The gloves have a very high degree of technical durability
- Available in sizes 8 to 12
- EN 420

